

Islam hinterfragt Café Oriental

Das Projekt beschäftigte sich mit Vorurteilen und Klischees zum Thema Islam und hinterfragte sie kritisch. Es gab Kontakte mit muslimischen Menschen in Familien und eine Moscheeführung. Ein weiteres Ziel war es, sensibel zu werden für kulturelle Unterschiede, die im pädagogischen Alltag sichtbar werden und unsere interkulturelle Kompetenz zu erweitern. Eine Teilnehmerin sagte nach Beendigung der Aktion: Es hat mir viel gebracht, eine Fülle von Informationen und Eindrücken, die ich so schnell noch gar nicht verarbeiten kann.





Wir waren in 3 Einrichtungen

- Elterninitiative Friesenweg e.v. (Kinderladen)
- Kindertagesstätte St. Barbara (4 Integrationsgruppen)
- Kinderhaus Limberger Straße e.v. (Elterninitiative)

herinnen:

Interview fragen / Aspekte in den Einrichtungen ①

1. Was gibt es für eine Vielfalt in der Einrichtung?
 - Kinder
 - ErzieherInnen
 - Eltern
 -
 -
2. wie wird die Vielfalt erlebt?
3. wie wird sie gelebt?

4. Was braucht ihr ErzieherInnen [Du!], um euch in der Vielfalt wohlfühlen zu?

5. Was tut den Kindern gut, um sich in der Vielfalt wohlfühlen zu?

6. Wie wird Partizipation umgesetzt?

7. Wie bringt ihr Beziehung + Förderung

Zusammen ③

8. Wie gehen Kinder mit Unterschieden um?
9. wie gehen die Eltern mit unterschiedlichen Kindern um (Kultur, Beeinträchtigung, Geschlecht...)
10. wie gehen ErzieherInnen mit unterschiedlichen

Eltern - Ansprüche
- Haltungen um?

Proto

hi: Nole Marie

DO: Esther Jane

Fr: Annika Du Ko.

Flug der Einrichtungen zu
Doku